



Heated Eye Mask

Owner's Manual

Thank you for your purchase of this product. This manual describes how to use your Heated Eye Mask. Be sure you have read and understood its contents before using it.

Specifications

Input:	AC 100-240V 0.4A 50/60Hz	Output:	3-5V/Max 1A
Material:	100% cotton	Dimension:	8.5*4.0 inches
Temperature Mode:	High/Medium/Low		

It is recommended that you use your mask for 15-20 minutes each time, which is an optimal heating time for eye treatment.

How to use

1 Plug the DC Connector on Controller into the DC Port on Eye Mask.

2 Plug the USB Connector on controller into a 5V 1-2A USB outlet.

3 Press the Power Button to turn it on and select a temperature mode (High/Medium/Low) or turn off the heating. Without any operation, it will stop heating automatically for safe case.

High ----- stop heating in 20mins
Medium ----- stop heating in 40mins
Low ----- stop heating in 40mins

4 If your eyes feel dry when you use it, spray 2-3 drops of warm water on the eyes side of the eye mask for moist heating.

Note: There is no battery inside the eye mask. Keep it power on when using it.

Wash Care

Wash the eye mask by hand and do not twist it. Let the eye mask air dry completely before you use it next time.

Important Safety Warnings

- Do not use on high setting while sleeping.
- This eye mask is not to use on an invalid, sleeping or unconscious person, or a person with poor blood circulation.
- Never pull this eye mask by the supply cord. Do not fold while heating. To avoid overheat, do not put it under the pillow and comforter. Burns will result from improper use.

Warm Tips

How warm it feels depends on the environment temperature. The environment temperature difference could be more than 50°F between winter and summer. It's suggested to use high mode on cold days and low mode on hot days. Stop heating when you feel too hot. Be care of moderate temperature burn.

What's a moderate temperature burn?

Even at moderately low temperature (104-140°F), when in contact the same part of the skin for long periods of time, moderate temperature burns may occur, which result in red spots or blisters. If there are signs of moderate temperature burns, see a doctor immediately.

This product is not intended for diagnosing or curing any diseases, and is not a replacement for consulting. If symptoms do not improve, please consult a health care professional.



AROMA SEASON INC
Email: info@aromaseasoninc.com
Address: 1150 S MILLIKEN AVE. #1061
ONTARIO CA 91761

MADE IN CHINA

33x 21 cm



Beheizbare Augenmaske

Bedienungsanleitung

Vielen Dank für den Kauf dieses Produkts. Das vorliegende Handbuch beschreibt, wie Sie Ihre beheizbare Augenmaske verwenden können. Stellen Sie sicher, dass Sie den Inhalt gelesen und verstanden haben, bevor Sie die Maske nutzen.

Spezifikationen

Input:	AC 100-240V 0.4A 50/60Hz	Output:	3-5V/Max 1A
Material:	100% Baumwolle	Größe:	21,5 x 10 cm
Temperaturstufen:	Hoch / Mittel / Niedrig		

Es wird empfohlen, die Maske bei jeder Benutzung 15-20 Minuten zu tragen, da dies die optimale Anwendungsdauer zur Behandlung der Augen darstellt.

Anleitung

1 Stecke das Kabel an der Bedieneinheit in das Kabel an der Augenmaske.

2 Stecke das USB-Kabel an der Bedieneinheit in eine 5V 1-2A USB-Steckdose.

3 Drücke den Einschaltknopf, um die Augenmaske einzuschalten und eine Temperaturstufe (Hoch / Mittel / Niedrig) zu wählen, oder die Maske auszuschalten. Ohne weitere Bedienung schaltet sich die Maske nach folgenden Zeiten aus Sicherheitsgründen automatisch aus:
Hoch ----- Nach 20 Minuten
Mittel ----- Nach 40 Minuten
Niedrig ----- Nach 40 Minuten

4 Wenn sich Ihre Augen während der Nutzung trocken anfühlen, sprühen Sie 2-3 Tropfen warmes Wasser auf die Innenseite der Maske.

Anmerkung: In der Augenmaske befindet sich keine Batterie. Lassen Sie die Maske eingeschaltet, wenn Sie sie benutzen.

Waschhinweise

Waschen Sie die Augenmaske mit der Hand und verdrehen Sie sie dabei nicht. Lassen Sie die Augenmaske vollständig an der Luft trocknen, bevor Sie sie das nächste Mal verwenden.

Wichtige Sicherheitshinweise

- Nicht auf der höchsten Stufe während des Einschlafens verwenden.
- Diese Augenmaske darf nicht bei kranken, schlafenden oder bewusstlosen Personen oder bei Personen mit schlechter Durchblutung verwendet werden.
- Ziehen Sie diese Augenmaske niemals am Netzkabel. Um eine Überhitzung zu vermeiden, legen Sie sie nicht unter das Kissen oder die Bettdecke. Falten Sie die Augenmaske während des Erwärmens nicht.

Hinweis zur Wärme

Wie warm sich die Maske anfühlt, hängt von der Umgebungstemperatur ab. Es wird empfohlen, an warmen Tagen die niedrige Temperaturstufe zu wählen und an kalten Tagen entsprechend die hohe. Schalten Sie die Maske aus, wenn Ihnen zu heiß wird. Achten Sie auf leichte Verbrennungen.

Was bedeutet leichte Verbrennung?

Selbst bei mäßig niedriger Temperatur (40° C – 60° C) können bei längerem Kontakt mit der gleichen Hautstelle leichte Verbrennungen auftreten, die zu roten Flecken oder Blasen führen. Bei Anzeichen einer leichten Verbrennung, suchen Sie sofort einen Arzt auf.

Dieses Produkt ist nicht zur Diagnose oder Heilung von Krankheiten bestimmt und ersetzt keine Sprechstunde beim Arzt. Falls sich die Symptome nicht bessern, konsultieren Sie bitte einen Arzt oder eine Ärztin.



USB電熱式 ホットアイマスク

取扱説明書

この度は弊社製品を買い上げいただき、誠にありがとうございます。ご使用になる前に必ずお読みになり、大切に保管してください。

製品仕様

入力	AC 100-240V 0.4A 50/60Hz	出力	3-5V/Max 1A
材質表示	100% cotton	サイズ	21,5 x 10 cm
温度モード	High/Medium/Low		

毎回15~20分間アイマスクを使用することは目の治療に最適なことです。

ご使用方法

1 リモコンの接続プラグを本体の接続ジャックに差し込みます。

2 リモコンのUSB電源プラグをスマホ充電器、モバイルバッテリー、PCのUSBポートなどに接続して使用できます。(5V/1A~2AのUSB電源)

3 電源ボタンを押してオンになります。そして、電源ボタンを押すと、温度段階の選択と加熱を停止することができます(高/中/低)。何も操作しないと、アイマスクが安全のために自動的に加熱を停止します

4 蒸気効果を高めるには、アイマスクカバーの目あたる面に数滴の水を噴霧して使用します。

高温 --- 20分で加熱を停止します
中温 --- 40分で加熱を停止します
低温 --- 40分で加熱を停止します

ご注意: アイマスクの中にバッテリーはありません。使用する時は電源をオンにしてください

ご洗濯方法

このアイマスクを手で洗い、ねじらないでください。次回使用する前にアイマスクを完全に風乾させます。

安全上の注意

- 睡眠する時の使用は禁止です。
- このアイマスクは病弱者、眠っている人、意識不明の人、または血液循環が悪い人に使用しないでください。
- このアイマスクの電源コードを引っ張らないでください。加熱中に折りたたまないでください。過熱を防ぐため、枕や掛け布団の下に置かないでください。不適切な使用により燃える場合があります

ご注意

暖かさは環境温度によって異なります。冬と夏の環境温度差は30°C以上になる可能性があります。寒い日には高温モードが最適です。暑い日には低温モードです。熱すぎるの時、加熱を停止してください。低温やけどを気を付けてください。

低温やけどとは?

比較的低い温度(40~60°C)でも、長時間皮膚の同じところに触れていると、赤い斑点や水ぶくれができる低温やけどの原因になります。万が一、低温やけどの症状が起きた時には、直ちに専門医の診断を受けてください。

この製品は、病気の診断や治療を目的とした物、またはコンサルティングを代わるものではありません。症状が改善しない場合は医療専門家にご相談ください